



Brauerstrasse 16, 8004 Zürich, Schweiz
Telefon 043 317 14 00, Fax 043 317 14 02, mail@af-z.ch

ARCHITEKTURFORUM ZÜRICH

Dienstag, Mittwoch, Freitag 12:00 – 18:00 Uhr
Donnerstag 16:00 – 22:00 Uhr, Samstag 11:00 – 17:00 Uhr

ARCHITEKTURFORUM ZÜRICH

Mittwoch, 02.07.2008, 19:00 Uhr / Gespräch

Blick zurück in die Zukunft

Generationen im Gespräch

Die Abendveranstaltung begleitet die Ausstellung «Was wird sein?» – Gedanken zur Architektur der Zukunft. Der Fokus der Ausstellung liegt in einem vorausschauenden Blick heute junger Architektinnen und Architekten. Im einleitenden Essay René Furers in der Publikation zur Ausstellung öffnet sich bereits ein weiterer Horizont, der die Ausstellung vor dem Hintergrund langjähriger Erfahrung und mitgestalteter Zeit ergänzt. Diese wechselseitige Anschauung der Generationen soll anlässlich eines Gesprächs vertieft werden.

Den «Blick zurück in die Zukunft» sollen erfahrene Architektinnen und Architekten werfen. Das Feld der jungen Ausstellungsteilnehmer wird zu einer Gesprächsrunde unterschiedlicher Generationen erweitert. Deren Protagonisten sollen der Frage nachgehen, was die einzelnen Generationen voneinander wissen: Besteht ein Interesse an den unterschiedlichen Positionen? Welche Berührungspunkte, Parallelen, eventuell sogar Kontinuitäten lassen sich über die einzelnen Generationen ausmachen? Welche Themen waren damals und sind heute aktuell? Haben sie sich überhaupt verändert?

- Dolf Schnebli, SAM Architekten und Partner, Zürich
- Astrid Staufer, Staufer & Hasler Architekten, Frauenfeld
- Bruno Krucker, von Ballmoos Krucker Architekten, Zürich
- Fawad Kazi, Fawad Kazi Architekt, Zürich
- Stephan Meier, Darlington Meier Architekten, Zürich

Ort: Architekturforum Zürich, Brauerstrasse 16, 8004 Zürich

Eine Begleitveranstaltung zur Ausstellung «Was wird sein?» – Gedanken zur Architektur der Zukunft.
05.06.2008 – 19.07.2008

www.afz.ch/was-wird-sein

Wir danken für die Übernahme des Patronats:
Stadt Zürich, Amt für Hochbauten; Swiss Reinsurance Company, Zürich

Mit freundlicher Unterstützung von:
AS Aufzüge AG, Wettswil; Feller AG, Horgen; Atelier Raumklar, Karlsruhe; Création Baumann Weberei und Färberei AG, Langenthal; Tossa, Möbelwerkstatt an der Töss, Steg im Tösstal

